
Protokoll: 

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs führt aus, dass im 1. Quartal 2020 Gespräche mit der Barmer GEK geplant 

sind. Bestandteil der Gespräche wird u.a. sein, wie die Höhe der Verwaltungsausgaben bei Beitritt der 

Stadt Koblenz zur Rahmenvereinbarung ausgestaltet werden können. Die Verhandlungsergebnisse 

sollen dann im Sozialausschuss vorgestellt werden. 

 


